
      
ИСТИННАЯ ВЕРА ЗАКЛЮЧЕНА В ЛЮБВИ К НАШЕМУ СВЯТОМУ ПРОРОКУصلى الله عليه وسلم

      Шейх Мухаммад Адиль ар-Раббани ق س
                                         27 сентября 2022/1 Раби уль-Авваль 1443

                                      Молитва Фаджр - Дерга Акбаба

Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

  А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим.

Пусть этот день будет благословенным. Шахру Раби уль-Авваль Мубарак! 

Это месяц Маулид, месяц рождения нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. После месяца Сафар, 
этот месяц, месяц облегчения и радости. 

Милость Аллахаجل جلاله, ниспосланная людям - это наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم, который родился в 
этом месяце. Поэтому мы должны любить и почитать этот месяц. Помнить нашего 
Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم - это значит любить его. Мы должны следовать Сунне Пророкаصلى الله عليه وسلم и 
любить его, потому, что это увеличивает нашу ценность в глазах Аллахаجل جلاله. Те, кто не 
следует за Святым Пророкомصلى الله عليه وسلم, не делает то, что он делал, ценность таких людей не 
будет возрастать, а будет только уменьшаться. Поэтому, чем больше мы будем чтить 
нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, тем больше пользы мы получим.

Есть Касида, я думаю, это Касида Бурда. Там сказано: «Почитайте Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم 
так, как только можете. Почитайте его так, как люди Иисуса алейхи салям это делали, 
только не говорите, как они». Они возвели Сайидину Ису на уровень Бога. Это 
неправильно. Наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم - самый достойнейший среди людей. Он 
заслуживает высокого возвеличивания. Никто не может превзойти его. Ни один 
Пророк, ни один Аулия, никто из сподвижников Пророкаصلى الله عليه وسلم не могут достичь его 
величия. Никто не может достичь его превосходства, его милосердия и его ценности в 
глазах Аллахаجل جلاله.

Наше величие в том, чтобы быть со Святым Пророкомصلى الله عليه وسلم, почитать его и читать Салават
емуصلى الله عليه وسلم . Потому что Аллах ‘Азза ва-Джалла говорит, что если вы будете читать Салават, 
Он - Всемогущий и Великий, будет читать Салават вам, через нашего Святого Пророка.
Может что-либо быть более величественным чем это?- Нет. И это мы получаем через 
нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم.

Сейчас люди пребывают в замешательстве. Они сбиты с толку тем, что люди шайтана 
им говорят: «Это Ширк, почитать Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم». Разве вы становитесь 



мушриком, когда почитаете того, кого любит и почитает Аллахجل جلاله? Ни в коей мере! Тот, 
кто называет вас Мушриками, сам заблуждается. Да защитит нас Аллахجل جلاله. Это значит, 
что у этого человека нет никакой веры. Он потерял ее. В нем ни осталось ни капли 
веры. Вера приходит только через любовь и почитание нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. 
Иначе и быть не может.

Аллах Всемогущий и Великий говорит в Священом Коране:

يمَانُ فِي قلُوُبكُِمْ   ا يدَْخُلِ الْْإِِ ‘ ,’كِن قوُلوُا أَسَْلمَْناَ وَلمََّ
«Бедуины сказали: «Мы уверовали». Скажи: «Вы не уверовали. Посему говорите: «Мы 
покорились». Ибо вера еще не вошла в ваши сердца». (Коран 49:14)

Арабы - это бедуины или те люди, чьи сердца черствы и кто никого не уважают. Они 
сказали: «Мы уверовали». В Коране сказано: «Нет, вы еще не уверовали. Иман ни на 
йоту не вошел в ваше сердце. Скажите, что вы стали мусульманами».

Быть мусульманином - это одно, но ни у каждого мусульманина есть вера. Вера - это 
почитание нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم, и повиновение приказам Аллахаجل جلاله. В противном 
случае каждый, кто говорит «Ля иляха илля Ллах, Мухаммадун расулю Ллах», 
становится мусульманином. Однако вера - это более высокий уровень. Это наивысший 
уровень.

Мы должны чтить нашего Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم. Мы должны любить нашего Святого 
Пророкаصلى الله عليه وسلم. Мы должны любить его больше всего на свете. Это приказ Святого Пророка
 Кто не любит меня больше, чем самого себя, больше, чем своих родителей и своих» :صلى الله عليه وسلم
детей, - у того нет истинной веры». Он может быть мусульманином, но, как мы уже 
говорили, иметь веру - это нечто более высокое. Поэтому наш Святой Пророкصلى الله عليه وسلم показал
нам этот путь. Тот, кто следует этому пути, достигнет счастья, а тот, кто этого не 
делает, да защитит его Аллахجل جلاله. 

Пусть Аллахجل جلاله даст нам всем сильную веру. 

Ва мин Аллахи Ат-тауфик, аль-Фатиха.

                                                       http://www.hakkani.org


